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Zitat von hacklberry 

Es hat geheißen, dass sie mit einem Lizenzspieleretat von 40 Mio für die kommende
Saison planen.

DüDo hatte letztes Jahr wohl ca. 33 Mio. Woher das Geld kommt? Gute Frage. Der
Hauptsponsor ist vom Betrag auch eher am unteren Ende anzusiedeln, die
Zuschauereinnahmen eh.

Gentner, Subotic und Ujah werden sicherlich finanziell ganz vorne dran sein. Ich gehe
schwer davon aus, dass es in der Mannschaft doch ein massives Gehaltsgefälle gibt.
Das wird interessant wenn es mal nicht ganz so toll läuft wie sich das dann entwickelt.

Da ist vielleicht der Gesamtetat, aber nicht allein der für die Lizenzspieler.
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